étiez seul dans votre chère solitude de Caughnawaga, la cloche réglementaire annonçait vos exercices aussi fidèlement qu'elle le fait dans nos grandes communautés les mieux réglées..."

Oblat de Marie Immaculée, il a aimé sa Mère d'un amour qui voulait se communiquer. Il l'a bien prouvé par le *Mois de Marie* qu'il a écrit en iroquois, qu'on pourrait appeler un triple *Mois de Marie* puisqu'il contient trois séries de considérations pour chaque jour du mois.

Puissent les mérites de ce religieux de la terre classique du dévouement, de la France, obtenir du Père des Miséricordes la paix et la liberté pour l'Eglise de France persécutée; et pour l'Eglise du Canada qu'il a si bien servie, des apôtres généreux comme lui pour l'édifier, la vivifier et l'aider à accomplir sa mission providentielle.

Jesus et les Enfants

Quand je suis bien triste, enfants, accourez; Vous portez au front un beau diadème, Le bandeau royal de votre baptême; Venez, chérubins aux cheveux dorés.

Quoi de plus joli que votre sourire? Que j'aime vos yeux, vos chers petits yeux; Ils sont si naïfs, si purs, si joyeux, Qu'en ce clair miroir votre ange se mire.

Les hommes, hélas! sont haineux, méchants, On est effrayé, le mal est immense. Demandez à Dieu pardon et clémence Car tout droit au ciel s'élancent vos chants;

Oui, ce sont des chants, nobles symphonies, Que vos cris, vos pleurs, votre bégaiement; Elevez vos mains vers le firmament, Vos petites mains blanches et bénies.

Jésus vous aimait, ô charmants petits; Les mères alors étaient bien joyeuses..... Le Christ caressait vos boucles soyeuses..... En vous promettant son beau paradis.

Jésus haranguait la foule ravie:

- "Venez, disait-il, enfants, et vous tous,
- "Comme eux soyez bons, comme eux soyez doux,
- "Et vous obtiendrez l'éternelle vie."